La Federación Centroamericana de Neurología representa el reflejo del desarrollo organizativo de la neurología en nuestra región. ElCongreso Panamericano de Neurología organizado brillantemente por el Dr. Luis Salguero y colaboradores en la Ciudad de Guatemala en 1995, marca un hito en Centro América, tanto por magnificencia de este evento como por sus logros. Durante el mismo, tanto la delegación costarricense como la hondureña obtuvieron la membresía como capítulos de la Federación Mundial de Neurología v se tomó la decisión de organizar el Congreso Centroamericano de Neurología y de Neurofisiología Clínica en San José, Costa Rica en diciembre de 1996, naciendo con ellola Federación Centroamericana de Neurología, bajo la Presidencia del Dr. Manuel Carvajal Lizano, un entusiasta unionista centroamericano.

Es durante el Congreso de 1996 que se da un mandato a la actual Junta Directiva para fortalecer la neurología en nuestro istmo. Durante la gestión de la misma, se ha logrado que Nicaragua fuese aceptada como Capítulo de *la World Federation of Neurology* (WFN), la aceptación de la Federación Centroamericana de Neurología como Capítulo Regional de la WFN, aceptación de la Sociedad Panameña de Neurología y Neurocirugía como miembro de Federación nuestra v la participación activa de la delegación centroamericana durante el Congreso Mundial de Neurología en Buenos Aires, Argentina en septiembre de 1997.

Asimismo se obtuvo la promoción a nivel mundial por parte de la

WFN, de nuestro Congreso Centroamericano, el apoyo de nuestra Federación al Primer Congreso Virtual Iberoamericano de Neurología, la creación de una Federación deRevistas Neurológicas en Español bajo el 'Acuerdo de Buenos Aires', la inclusión del Dr. Salvador Moneada, descubridor del óxido nítrico y candidato a premio Nobel de Medicina, como Miembro Honorario de nuestra Federación, el impulso por parte de la WFN para la creación de Programas de Residencia de Neurología en Centroamérica con el apovo de Theodore Munsat. Chairman de Educación, del Dr. Frank Clifford Rose, Secretario de la WFN y del Dr. Alberto Porteras-Sánchez, así como otras muchas actividades que no es posible enumerar aquí.

Consideramos que todos estos hechos han fortalecido a la Neurología Centroamericana a pesar de los valladares que hemos tenido que superar. El vice presidente de la WFN, Dr. Jun Kimura y los neurólogos centroamericanos, seremos testigos en San Pedro Sula en junio del presente ano durante el Congreso Centroamericano de Neurología, del paso de la antorcha a una nueva Junta Directiva, que sabemos la llevará muy alto.

*Tenemos que agradecer a muchas* personas e instituciones que creen en nosotros, no hay espacio para mencionarles a cada uno, pero nuestro aprecio por contribución esgrande. Deseamos tomar las palabras del Divino Maestro cuando dijo 'la verdad os hará libres<sup>1</sup>, para expresar a los centroamericanos que el trabajar nos hará libres, el ser positivos nos hará libres... de nuestras limitaciones.